

BERICHT GESELLIGEN TURNIER 2024

Die Rahmenbedingungen zum Senioren-Turnier-Saisonstart, gesponsert von Kurt Brunner, Thomas Chassé, Manfred Fellinger, Ernst Flühmann und Beat Schär, hätten nicht besser sein können.

Sonnenschein, angenehme Temperaturen, von Beginn weg eine gute Stimmung, erleichterten dem neuen «Starter» Roger Glanzmann die Aufgabe, die 44 Teilnehmer in 3-er Flight's auf die ausgezeichnet präparierten Fairways zu schicken.

Jost Keiser gelang es am Besten, die perfekten Bedingungen aufs Spiel zu übertragen, mit 41 Netto Punkten sicherte er sich den 1. Platz. Franz Heini und Heinz Vogel, mit den Plätzen 2 und 3 verbesserten ebenfalls ihr HCP, während René Renggli in der Brutto Wertung mit 25 Punkten den 1. Platz belegte.

Wie aus der Rangliste ersichtlich, gelang nicht allen Spielern die Umsetzung gleich gut. Die Gründe, wie das im Golf so üblich ist, deren Viele.

In unserem Flight gab es einzelne Bälle, die sich unauffindbar in die spriessende Umgebung verabschiedeten und Andere, beinahe regelmässig, die bei diesem sonnigen Wetter, «à tout prix» nicht in das dunkle Loch wollten und schon fast störrisch 2-3 cm vor dem Loch stehen blieben.

Beim Apéro auf der Oase Terrasse, wurden wir, nebst einem ausgezeichneten Pinot Grigio, mit 2 grillierten Mini Curry Würstchen und einem Mini Cheese Burger, eine kulinarische Variante zum «Luxemburgerli», überrascht.

Eine sehr gute und äusserst bekömmliche Idee - der perfekte Übergang zum Nachtessen.

Ein kleiner gemischter Salat und zum Hauptgang ein kurz gebratenes Kalbs-Paillard an Champignonrahmsauce mit Tagliatelle und Gemüse.

Schlicht und einfach – sehr gut! Ein grosser Dank an Küche und Bedienung.

Unser Turnierleiter, Markus Ineichen, führte gekonnt durch den Abend und nützte die gute Stimmung für eine erfolgreiche Sponsorenwerbung. 8 Sponsoren haben sich spontan für die Geselligen Ausgabe 2025 gemeldet!

Die Sponsoren, Markus und seine Helfer, verdienen einen besonderen Dank für diesen äusserst gelungenen Anlass.

Xavier Steiner